

# EXPOSITION ARCTIQUE À LA FÊTE DE LA SCIENCE

Inuits, transdisciplinarité, changements climatiques et culturels, une exposition sciences, art et société. Jean-Michel Huctin, enseignant au CEARC et Anabelle Doisy, chargée de communication à l'OVSQ ont remporté l'appel à projet Coup de pouce de La Diagonale Paris-Saclay, leur permettant de financer cette exposition sur le travail ARTisticc à Uummanaq.

Publié le 10 octobre 2017

La "première" de cette exposition aura lieu à la Commanderie de Saint-Quentin-en-Yvelines au Village des sciences pendant la Fête de la science et à l'Observatoire de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines (**13-15 octobre 2017**).

« Il s'agit d'un ensemble composé des résultats scientifiques de l'équipe de l'Observatoire de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines, des oeuvres d'artistes

groenlandais (posters design de Lis Stender et film documentaire de Peter Jensen réalisés en collaboration avec nous), des paroles des habitants d'Uummannaq sur les changements qu'ils connaissent et des photos réalisées sur le terrain », nous explique **Jean-Michel Huctin**.

L'exposition tournera ensuite dans différents lieux en France, avant de partir au Groenland (Nuuk et Uummannaq).

### **Porteurs de projet**

Anabelle Doisy, Jean-Michel Huctin.

### **Partenaires**

Lis Stender, Inuk Design, Groenland ;  
Peter Jensen, Inuk Design, Groenland ;  
Laboratoire CEARC, OVSQ, UVSQ ;  
Uummannaq Polar Institute, Groenland

Programme Village des sciences

Affiche réalisée par la Diagonale de Paris Saclay.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

- > OVSQ
- > IPSL
- > Diagonale Paris-Saclay